
2021年5月29日（土）午後1時から

佐賀市文化会館ホールで、62回目の

外 国 人 による日 本 語 弁 論 大 会

（The 62nd International Speech

Contest in Japanese 聞いてください、

私たちが見た日本、感じた世界）があります。

日本のいろいろな県に住んでいる外国人

が佐賀に来て日本語でスピーチをしま

す。ぜひ、見に来てください！

簡単なコミュニケーションを
いろいろな国の言葉で説明して
います。

(NHK）Easy Japanese 

やさしい日本語

アニメ・マンガの日本語や看護・
介護の場面で使う日本語、漢字
を楽しく学ぶAPPなど、いろい
ろ使えるサイトの紹介。

「道を聞いてみよう、病院に行こう、薬局を利用しよう、郵便局に行ってみ
よう」等、日本で生活するときのいろいろな場面を動画で見ながら日本語
を学びます。（English、中文、Português、Español、Tiếng Việtの説明
もあります。）

つながるひろがる
にほんごでのくらし

日本で働いたり、買い物をしたり、遊びに行ったり、食事をしたり、ほかの人と
交流したりなど、日本の生活のいろいろな場面で必要となる日本語を学びます。
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日本語教室 in Arita
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伊万里市 Imari

武雄市 Takeo
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←佐賀市文化会館ホール
　MAP

オンラインで日本語の勉強ができるサイト（お金は¥0）を紹介します。

外国人の皆さんが参加できる

19の日本語教室

もっと
くわしい内容

基山町 Kiyama

小城市 Ogi

多久市 Taku
に ほん ご べんきょう かね しょうかい

にほんご

にほんご

せつかつ

（中文、Монголхэл、Bahasa Indonesia、　　　　、ภาษาไทย、Tiếng Việt、
　　　　   の説明（各国語版）もあります。）

日本語の教材まとめ

（国際交流基金）

にほんご きょうざい

こくさいこうりゅうききん

お知らせ

（写真の出典：いろどり生活の日本語）

（写真の出典：NHK WORLD-JAPAN）

（写真の出典：

　　国際交流基金）

（写真の出典：つながるひろがるにほんごでのくらし）
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English／英語

中文／中国語

한국어／韓国語

Tiếng Việt／ベトナム語

ภาษาไทย／タイ語

Filipino／タガログ語

　　　　　　 　　　　　　　　　　 ／シンハラ語

　　　　　 ／ネパール語

　　　　　　　　　 ／ミャンマー語

Bahasa Indonesia／インドネシア語

Français／フランス語

Pусский язык／ロシア語

Italiano／イタリア語

Deutsch／ドイツ語

Bahasa Melayu／マレー語

　　　  ／クメール語

Монгол хэл／モンゴル語

Português／ポルトガル語

Español／スペイン語

げつ

えいご

ちゅうごくご

かんこくご

ご

にほんご

げんご

でん わ つうやく

か すい もく きん

Mon[月] Tue[火] Wed[水] Thu[木] Fri[金]

English ／英語

中文／中国語

한국어／韓国語
TiếngViệt ／ベトナム語
やさしい日本語

そのほかの言語は

電話通訳を使います。

１９の国の言葉で相談できます 

佐賀に住んでいる外国人の皆さん、生活の中で、困っている

ことがあったら、あなたの国の言葉で相談することができま

す。SPIRAの中に、さが多文化共生センター（Center for 
Multicultural Society in Saga）があります。このセン

ターでは、19の国の言葉で相談することができます。困って

いる時、連絡してください。相談のお金は¥0（無料）です。

さが多文化共生センターは、佐賀県国際交流プラザ（SPIRA）にあります。
佐賀県国際交流プラザでは、日本語を勉強する本や運転免許を取るための
テキスト（英語と中国語）を借りることができます（お金は￥０）。　
ぜひ、遊びに来てください。

離婚や会社とのトラブル、
裁判など法律に関することを直接弁護士に相談できます。

0952-22-7830

た ぶ ん か きょう せい

Center for Multicultural Society in Saga

センターに来て、相談員と会って話すことができます 対面相談

9:00～12:00／13:00～16:00
（※土・日・祝日・年末年始12/29～1/3は閉まっています）

相談の時間

info@spira.or.jp

facebook LINE

弁護士相談

佐賀で仕事を探したい、紹介してほしいと思うときに、
「佐賀県のしごと相談室」の専門家に相談できます。

仕事の相談

健康管理など健康について心配していること、
日本の医療のシステムを病院の看護師やソーシャルワーカーに相談できます。

健 康 相 談

在留資格・ビザの更新や変更、結婚・離婚の手続きの資料の作り方について、
行政書士に相談できます。

行政書士相談

“さが多文化共生センターのHP”ができました。
やさしい日本語、英語、中国語、韓国語、ベトナム語で見ることができます。
ぜひ見てください。

さが多文化共生センターさが多文化共生センター

さが多文化共生センターで、専門家に相談することもできます（お金は￥０）。

電話通訳相談
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